

# 明るく 元気に 前向きに

第1号

いわき市立平第一小学校（文責 校長 伊達多津也）

平成30年度がスタート（全児童数431名、全18学級）しました。  
児童数は前年度より11名、学級数も1学級の増加です。  
76名の元気な新1年生を迎えた入学式も無事終わりました。在校生を代表して式に臨んだ6年生の姿も大変立派でした。  
新たに転入生5名を迎えました（2年・3年・4年・5年・あげつち学級に1名ずつ）。

## 新入生にお願い 2つ

入学式の校長式辞では、1年生へ2つのお願いをしました。



お願い1 「交通事故にあわないこと」

低学年児童の交通事故で一番多いのは、「とびだし」。高学年になると自転車の事故が多くなります。命の危険に直結する交通事故にあわないよう、子ども達には自分の命は自分で守る習慣づけをしていきたいです

お願い2 「元気に挨拶すること」

挨拶も小学生の時期にしっかり身につけさせたいことです。朝起きて、家族に「おはようございます」ができているでしょうか。気持ちよい挨拶ができるためには、まずは、家庭での朝の挨拶が習慣となることが大切です。

## 始業式にお願い 3つ

1学期始業式の校長式辞に、全校生にも3つのお願いをしました。

お願い1 「1年生に優しくすること」

1年生にとって、学校生活は未知の連続です。1年生の立場に立って、優しく接してあげてください。

お願い2 「命を大切にすること」

このことは、大きな学校の目標にも入れています。身体の命とともに心の命も大切にしていきます。この1年間、そしてこれからずっと交通事故に遭わないこと！

お願い3 してはいけないこと「うそ キズ とる」

悪いうそを平気で言う人にならないこと。他の人を傷つけないこと（もちろんいじめはだめです）。人のものをとることは、鉛筆1本でもいけません。



## 4月13日（金） 授業参観日

新しい学年になって、はじめての授業参観日です。

お子さんの頑張っていることを小さなことでも見つけて、褒めて励ましてください。

「先生のお話をうなずきながら聞いていたね。」「ノートの字を丁寧に書こうと頑張っていました。」「さすが、上の学年になって、背筋もぴんと伸びて、やる気が伝わってきました。」

小さなことでも、よさや頑張りを見つけて、認めてあげてください。

## 【校長のひとりごと】 4月5日の午後

学級編制のある学年のクラス分けを4月5日（木）の午後1時から始めました。1時10分前、昇降口には誰もいません。時間前から多くの方々が集まっている学校もありますが、本校は穏やかにスタートしました。その後も混雑することなく、しかも人の波が途切れることなく、校長室の窓から眺めていると、「もしかしたら順番が決められている？」と思うほど。しつとりと、しかも関心を持ってられる子ども達と保護者の皆様の姿が見られた4月5日の午後がすぎました。

脇にいた先生が、「平一小ってすごい。」とつぶやきました。「I think so」。